

# *Le président cubain reçoit le ministre russe de l'Intérieur*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 23 novembre (RHC) Le président de la République de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, a reçu au Palais de la Révolution, Vladimir Kolokoltsev, ministre de l'Intérieur de la Fédération de Russie, en visite depuis lundi dans la plus grande des Antilles.

Selon le compte de la Présidence cubaine sur le réseau social X, lors de la rencontre, le dirigeant cubain a affirmé que cette visite contribue à renforcer les liens d'amitié entre les deux nations.

Elle marque une tendance au renforcement, à la consolidation et à l'élargissement de nos relations actuelles, a déclaré le président.

Díaz-Canel a également rappelé l'héritage historique entre les deux peuples, formé depuis l'époque de l'Union soviétique, en particulier grâce à l'intention et à l'engagement du leader historique de la révolution,

Fidel Castro Ruz, et du général d'armée Raúl Castro Ruz.

Il existe une relation, non seulement entre les gouvernements, mais aussi entre les peuples, a affirmé le chef de l'État cubain.

Ceux d'entre nous qui sont présents ici, a-t-il dit en faisant référence à la délégation qui l'accompagnait lors de la réunion, appartiennent à une génération qui a grandi dans le feu de cette relation entre Cuba et la Russie.

Au cours de sa visite dans la capitale cubaine, M. Kolokoltsev a rendu hommage au Mausolée du soldat soviétique internationaliste, a visité le Centre Fidel Castro Ruz et s'est entretenu avec son homologue cubain, Lázaro Alberto Álvarez Casas (Source:ACN).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/340199-le-president-cubain-recoit-le-ministre-russe-de-linterieur>



**Radio Habana Cuba**